

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 1 de Agosto de 1965

POSTA DE PRIMEROS AUXILIOS GESTIONAN EN SEMILLERO

Hoy prosiguen en sus adelantos materiales los pequeños agricultores de semillero, bajo la ágil dirección de su presidente, don René Brito Quiroz. Recientemente se ha puesto en contacto con varios parlamentarios solicitándoles la ayuda en varias obras de progreso para aquel sector. Uno de estos trabajos que mayor aceptación ha encontrado en pequeños agricultores y parlamentarios es la de instalar un teléfono en Semillero, gestión que ha estado cumpliendo esforzadamente el Presidente.

AFECTADA SE VIO LA ZONA DE COIRONAL CON ÚLTIMOS TEMPORALES

Hoy la junta de vecinos de Coironal se hace un deber informar a la opinión pública que esta importante zona agrícola fue una de las que soportó la mayor furia del temporal recién pasado, ya que estuvo durante 4 días con sus caminos y casas llenas de agua. Hoy los vecinos agradecen públicamente a los señores Labarca, Bustos y Ortega, quienes estuvieron desde el día sábado suministrando alimentos para los damnificados, muchas veces con el agua más arriba de la cintura.